52 22,09,14

## R! Wolf Wetzel ist Vereinsmeister

## 19 Spieler bewerben sich um den Titel beim Bouleclub Ennetach

ENNETACH (sz) - Beim Bouleclub Ennetach wird für die Vereinsmeisterschaft traditionell ein Supermêlée gespielt. Im Gegensatz zum Doublette formée bekommt man beim Supermêlée in jeder Runde einen neuen Partner zugelost.

Dabei treffen nicht in jedem Fall zwei Spieler aufeinander, die sich perfekt zu einer Mannschaft ergänzen. Die ideale Besetzung eines Doublette besteht aus einem Schießer (Tireur) und einem Leger (Pointeur). Treffen bei der Auslosung aber zwei Leger zusammen, kann es für die beiden Spieler sehr schwierig werden, eine gut gelegte Kugel des Gegners wegzuschießen.

Bei Rolf Wetzel hat wohl alles perfekt geklappt. Mit seinen zugelosten Partnern hat er als Einziger alle fünf Spiele bei der Vereinsmeisterschaft gewonnen. Rolf Wetzel ist in der Bouleszene kein Unbekannter. Er ist seit 25 Jahren Mitglied beim Bouleclub in Ennetach. Daneben ist er Vor-



Rolf Wetzel (7. von rechts) holt sich souverän den Titel.

FOTO: PRIVAT

sitzender beim Pétanque Club in Biberach und Staffelleiter der Oberliga der Region Bodensee-Oberschwaben.

Über den zweiten Platz durfte sich Francesco Juliano freuen, gefolgt von Karl-Heinz Hinder, der den dritten Platz belegte.

Insgesamt haben 19 Spieler an der Vereinsmeisterschaft teilgenommen, die bei strahlendem Sonnenschein einen herrlichen Wettkampftag erlebt haben.

Nicht nur für die Gewinner gab es schöne Preise, auch der Tabellenletzte durfte einen Trostpreis mit nach Hause nehmen. Denn wie bei Olympia zählt nicht nur der Sieg, sondern der gemeinsame Wettkampf.